



## Pressemitteilung

---

Donnerstag, 6. Juli 2023

---

### **Feierlicher Empfang für Special-Olympics-Teilnehmer\*innen – Eintrag ins „Goldene Buch“ der Stadt Norderstedt**

Norderstedt. Die Stadt Norderstedt hat ihren erfolgreichen Olympiateilnehmer\*innen einen gebührenden Empfang bereitet: Das achtköpfige Norderstedter Sportler\*innen-Team war jüngst bei den „Special Olympics World Games“ in Berlin, den Weltspielen für Menschen mit geistiger und mehrfacher Behinderung, überaus erfolgreich gewesen. Die Athlet\*innen, deren Trainer\*innen, Betreuer\*innen und Familien wurden jetzt von Oberbürgermeisterin Elke Christina Roeder und der II. Stadträtin und Sportdezernentin Katrin Schmieder im neuen Plenarsaal des Rathauses empfangen. Dort durften sich die Special-Olympics-Teilnehmer\*innen in das „Goldene Buch“ der Stadt einzutragen. „Ihr habt allen gezeigt, dass Sport die Welt besser macht und die Menschen verbindet“, sagte die Norderstedter Oberbürgermeisterin. Die Stadt Norderstedt war im Vorwege der Berliner Weltspiele Gastgeberin („Host Town“) für die Mannschaft aus Norwegen gewesen.

Das Norderstedter Team, als die größte Gruppe unter den 40 Special-Olympics-Athlet\*innen aus Schleswig-Holstein, hatte in Berlin drei Goldmedaillen, drei Silbermedaillen und eine Bronzemedaille in der Leichtathletik, bei den Radwettbewerben und im Segeln gewonnen. „Ihr alle seid Siegerinnen und Sieger“, sagte Oberbürgermeisterin Elke Christina Roeder in Richtung der Ehrengäste. „Ihr alle seid eine Bereicherung für unsere Stadt“.

Erfolgreich in Berlin gewesen waren: Christian Schlaikier mit Unified-Partnerin Annabell Behrmann, Alexander Knaub mit Unified-Partnerin Nora Neuenroth, Jan Brückner, Valentina Beck, Robin Schmidt und Franz Bechler.

Ausgezeichnet wurden gemeinsam mit den Athlet\*innen und ihren sogenannten Unified-Partnerinnen auch die langjährige Norderstedter Trainerin Maike Rotermund, die sich seit Jahrzehnten im inklusiven Sport verdient gemacht hat, und ihr Mitstreiter als Coach, Oliver Zöbisch. Alle Geehrten erhielten eine Urkunde und eine Ehrenmedaille der Stadt.